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Zitat von Karbbfm 

Auffällig ist, dass Canadi in Altach und in Griechenland funktioniert hat. Das waren
Verein, die normalerweise kleine Brötchen backen.

In Wien und jetzt bei uns scheint es nicht zu funktionieren. Das sind Vereine, die höhere
Ansprüche haben und deren Fans gerne mal den Hang zum Größenwahn haben.

Wir sollten mal aufhören so zu tun als wären wir ein großer Verein.

Ein AS funktioniert beim KSC wunderbar. Und der KSC ist jetzt bestimmt kein Dorfclub, auch da
sind die Fans nicht mit nichts zufrieden.

Auch bei den kleinen Vereinen in Canadis Lebenslauf wird man gewisse Erwartungen gehabt
haben die der Trainer zu erfüllen hatte.

Und Wien ist in meinen Augen null mit uns vergleichbar. Weder von der Stadt, noch vom
Umfeld und schon gar nicht von den Ansprüchen.
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